



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83021-65</b>
Prix	<b>577 500 €</b>

# Cavalaire-sur-Mer

## Appartement à vendre (83240)

Cavalaire-sur-mer - centre-ville - situé à 2 minutes à pieds du casino et du port, cet appartement situé en rez-de-jardin d'une résidence de standing Développe une surface habitable de 83 m<sup>2</sup> et comprend : entré, séjour avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse et un jardinet, Dégagement, salle de bains, wc, deux chambres dont une avec une salle d'eau privative, wc et dressing. Un garage double en sous-sol complète ce bien et est inclus dans le prix de vente.

*Cavalaire-sur-mer - downtown - located 2 minutes' walk from the casino and the port, this garden-level flat in a luxury residence offers 83 m<sup>2</sup> of living space and comprises: entrance hall, living room with open-plan kitchen opening onto a terrace and small garden, hallway, bathroom, wc, two bedrooms, one of which has a private shower room, wc and dressing room. A double basement garage completes the property and is included in the sale price.*

## **SCP BERNARD, ORON, LENOIR**

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

